

Der Ausschuss für Stadtentwicklung: Umwelt-, Planung- und Verkehr begrüßt das vorgestellte Energieberatungskonzept im Rahmen der Thermographiebefliegung und beauftragt die Verwaltung, eine Kooperationsvereinbarung mit der Verbraucherzentrale NRW abzuschließen.

Hierzu zählt:

1. eine individuelle Erstberatung,
2. eine individuelle Objektberatung,
3. eine fachliche Begleitung von Veranstaltungen im Bereich Energieeffizienz und energetischer Gebäudesanierung und
4. eine aktive Kommunikation der angebotenen Beratungsmöglichkeiten (Campaigning).